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情報交換会の進行役として情報交換会の進行役を初めてさせていただきました。少し、

緊張してスタートしましたが、参加者の皆さんが聞きたい事、在校生・卒業生の皆さんが

伝えたい事をメインに「今日は聞くだけ」の方も含めて、会を進めました。まず、自己紹

介と第一部の感想を出し合い、その後、参加者から在校生・卒業生に聞きたい事を質問。

質問の内容は

・その学校を知ったたきっかけ・選んだ理由

・いつごろ進路を決めたか・決めた理由

・不登校の頃の両親や兄弟の反応とそれに対する気持ち

・先の進路をどう考えているか

・趣味 など

笑いあり感嘆の声ありと和やかな中にも自分の息子や娘には聞けない事をどんどん質

問するができました。会の終わりには、不登校の子どもさんや保護者はもちろんの事、中

学校の先生にもっと参加して欲しいという意見やもっと趣味の話が聞きたかったと言う

感想も飛び出しました。
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